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Abstract (en)
An electric lamp (1) has an electrically insulating base casing (2) and an electrically conductive contact element (3) to be inserted into a hollow
space (4) in the base. The conductive contact element has a hollow space (5) to hold an external connector (6) running out of the electric lamp as
well as a springy retaining overhang (7) to project into the hollow space and engage the external connector.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Sockelanordnung für eine elektrische Lampe (1), welche aus einer elektrisch isolierenden Sockelhülse (2) und einem
elektrisch leitfähigen Kontaktelement (3) besteht. Das Kontaktelement (3) ist in einen Sockelhohlraum (4) der Sockelhülse (2) einschiebbar
und weist wenigstens einen Hohlraum (5) zur Aufnahme eines aus der elektrischen Lampe (1) herausgeführten Außenanschlusses (6) auf. Das
Kontaktelement (3) besitzt wenigstens einen in den Hohlraum (5) vorstehenden federnden Haltevorsprung (7) zum Eingriff an dem Außenanschluss
(6). Die Sockelanordnung kann in einem automatisierten Verfahren an die elektrische Lampe (1) montiert werden und benötigt zur Befestigung
keinen Zement oder sonstigen Klebstoff. <IMAGE>
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